

## Homenaje en Santiago de Cuba a los Mártires de la Revolución

Publicado: Jueves, 30 Julio 2020 14:10

Visto: 679



Con el depósito de ofrendas florales a nombre del pueblo de Cuba, colocadas en varios sitios históricos de la urbe santiaguera, se rindió tributo este 30 de julio a los Mártires de la Revolución, al cumplirse 63 años de la caída de los jóvenes revolucionarios Frank País García y Raúl Pujol Arencibia, asesinados por esbirros de la tiranía batistiana.



Desde horas tempranas comenzó el homenaje en el histórico “Callejón del Muro” con la

## Homenaje en Santiago de Cuba a los Mártires de la Revolución

Publicado: Jueves, 30 Julio 2020 14:10

Visto: 679

presencia de las máximas autoridades del Consejo de Defensa Provincial, Lázaro Expósito Canto y Beatriz Johnson Urrutia, además de una representación de combatientes de la clandestinidad, dirigentes sindicales y las organizaciones políticas y de masas.



Igual tributo aconteció en el parque Flor Crombet, más conocido como "La Placita de Santo Tomás", donde se hizo entrega del carné de la Unión de Jóvenes Comunistas a cinco nuevos militantes, de manos de la dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular.



## Homenaje en Santiago de Cuba a los Mártires de la Revolución

Publicado: Jueves, 30 Julio 2020 14:10

Visto: 679

---

Ofrendas florales a los Mártires del 26 de Julio y a los caídos en la Insurgencia fueron depositadas también en el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia, a nombre del General de Ejército Raúl Castro Ruz, del Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, del Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández y del pueblo de Cuba.

**Redacción: Gobierno Provincial Santiago de Cuba Fotos: Gobierno/ACN/Facebook**

**Videos: Santiago Romero Chang**